

### 3eme jour, Canyon de Fonias, samedi 6 juillet

Tiens ! Plus que 4 ce matin !

Laurence a posé un jour de repos !

On décide de ne faire que la partie inférieure sans navette.

Les filles nous retrouveront à la sortie du canyon dans la dernière vasque.

Direction Therma que l'on passe et on se gare en face d'une jolie taverne.....

On suit le torrent jusqu'à la dernière vasque à touristes et on remonte rive gauche en suivant les points rouges.

On arrive à un croisement où les 2 chemins sont toujours balisés en rouge .

Mauvaise intuition, au bout de 500 m , on retombe dans le lit du torrent mais pas assez haut !

Demi-tour .

L'autre chemin nous emmène plus haut jusqu'au pied de la grande cascade. Yes !

Pique-nique , équipement , on est prêt !

Le niveau d'eau est idéal , les vasques sont magnifiques ! Succession de sauts , de toboggans , petits rappels.



Un peu de pédagogie d'équipement pour les jeunes .

Et pour finir , équilibre sur tronc d'arbre et saut dans grande vasque !

Des déesses grecques nues nous attendent dans les derniers bassins ,,,,

ainsi que Karine et Laurence. Et attention ! Je n'ai pas dit qu'elles n'étaient pas des déesses ! Elles étaient juste un peu plus habillée !

On redescend tous ensemble , nous retrouvons les magnifiques platanes centenaires le long du torrent et notre magnifique taverne ombragée !



Et une bonne pinte ! Yamas !

Fefe